

Celebran Fundación Quiera y Grupo Bolsa Mexicana de Valores Concurso de Dibujo y Pintura “Creciendo Juntos”

- 6º año consecutivo de esta alianza para celebrar el concurso dirigido a niños, niñas, adolescentes y jóvenes de la red de Instituciones Fortalecidas por Quiera (IFQs).
- Se recibieron un total de 720 obras. Las 10 obras ganadoras se exhibirán de manera física en el MUBO Museo de la Bolsa hasta el próximo 21 de enero de 2024.

Ciudad de México, 29 de noviembre de 2023. – En el marco del 30 aniversario de Quiera, Fundación de la Asociación de Bancos de México (ABM) y en alianza con Grupo Bolsa Mexicana de Valores (Grupo BMV), se celebró por sexto año consecutivo el Concurso de Dibujo y Pintura 2023, con el título “Creciendo juntos”, con el que se destaca el trabajo de fortalecimiento realizado por la Fundación a lo largo de tres décadas con la red de Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC) a las que apoya.

Las 720 obras recibidas de 37 IFQs de 13 estados de la república mexicana, participaron en tres categorías: 6 a 9 años, 10 a 14 años y 15 a 20 años. Las 10 ganadoras se exhibirán físicamente en el MUBO Museo de la Bolsa hasta el 21 de enero de 2024; mientras que todas las obras participantes serán exhibidas de manera digital en el sitio: <https://www.mubo.com.mx/Quiera/>.

La exposición del concurso fue inaugurada el pasado 22 de noviembre, evento en el que el director general del Grupo BMV, José-Oriol Bosch, señaló: *“Nos complace participar una vez más en la ceremonia de premiación de Quiera, la cual forma parte de una misión incansablemente para brindar apoyo a niños y niñas en situación vulnerable, contribuyendo así al desarrollo de la juventud en nuestro país, con lo cual, celebramos el esfuerzo y dedicación en los dibujos pero, sobre todo, felicito a los concursantes por su talento y creatividad”*.

Por su parte, la presidenta de Fundación Quiera y del jurado, Marcia Villalba, destacó la importancia de esta edición del concurso: *“Elegimos una temática que pudiera reflejar el trabajo de fortalecimiento que llevamos a cabo con nuestras IFQs, así como el trabajo que cada IFQ realiza directamente con los niños y jóvenes a favor de su desarrollo integral, trabajo que deseamos culmine con una vida independiente llena de posibilidades para que continúen cumpliendo sus sueños”*, dijo.

El jurado estuvo integrado además por Janina Furszyfer y Poma Robles, consejeras de Fundación Quiera; Larha Morris, reconocida fotógrafa y aliada de la Fundación; Fernando Campuzano, representante del MUBO Museo de la Bolsa; Ayrton Muñoz, representante de la ABM e Hilci del Pilar, coordinadora de Comunicación de Fundación San Felipe de Jesús



(SANFEL), una de las 53 IFQs que conforman la red de organizaciones apoyadas por la Fundación.

Acerca de Fundación Quiera

Quiera es una fundación donante que en 2023 cumplió 30 años de labor ininterrumpida y cuya misión es facilitar el desarrollo integral de niños y jóvenes en situación o riesgo de calle, a través de una inversión social focalizada en contribuir en el fortalecimiento de organizaciones de la sociedad civil, para que desarrollen sus capacidades institucionales y modelos de intervención. Para mayor información sobre Fundación Quiera visita: <https://quiera.org/>

Contacto de prensa:

Sergio González Rosetti
sgonzalez@abm.org.mx